

**DIARIO DEL CAUCA**
[Política](#)   [Local](#)   [Nación](#)   [Economía](#)   [Judicial](#)   [Deporte](#)   [Ciencia](#)   [Variedades](#)   [Opinión](#)   [Contacto](#)

[Autoría de Peñalosa](#)   [¿Por qué la Señorita Colombia, Laura González, cambió su apellido por el de 'Cartagena'?](#)   [¡Impactante accidente! Conductor murió tras chocar a t](#)

**SEGUIMIENTO  
ESPECIAL****CASO ODEBRECHT**

▼ Visite también...

**Política**

## Aprobado primer debate cobro diferencial de energía en zonas de hidroeléctricas

Jueves, Junio 1, 2017 - 16:15

La Comisión Sexta de Cámara aprobó en primer debate el proyecto de ley que busca crear una tarifa diferencial para el cobro del servicio público domiciliario de energía en zonas de influencia de centrales hidroeléctricas.

El representante Hugo Hernán González, ponente de este proyecto de autoría de la bancada del Centro Democrático, destacó el alcance de esta iniciativa, la que calificó como una medida justa con los habitantes de estas zonas.

El Congresista caldense dijo que estos usuarios se ven afectados en términos económicos, sociales y ambientales por el establecimiento de dichas centrales en el entorno en donde viven.

"Hay unos cuantos usuarios de este servicio que habitan cerca de cuerpos de agua que no pueden cultivar lo que quieren, que tienen que respetar restricciones, que tienen que reacomodarse a exigencias de estar al lado de reservorios de agua para consumo y generación de energía y es por esto que no podemos ser tan inconsistentes de no contemplar este proyecto", sostuvo González en su intervención.

Reiteró que este será un cobro diferente a los que se hacen en esas mismas facturas por otros conceptos como ineficiencia de las redes y despilfarros en otros sectores.

Explicó que para garantizar ese cobro diferencial no es necesario acudir a nuevos recursos ni ampliar subsidios, ya que las mismas empresas podrían emplear recursos de responsabilidad social para cumplir este objetivo.

**RECOMENDADO**

[VIDEO] En refida votación fue elegida Diana Fajardo para la Corte Constitucional

"Una familia de estrato 2-3 consume menos de 100 kilovatios en promedio, estamos hablando de un impacto de 100 pesos en la factura, pero nadie ha dicho aquí que tiene que salir de los ciudadanos ni buscar de qué manera se va a subsidiar, no es así, es impreciso, lo que se propone es que esos recursos sean cubiertos en al menos en un 78 por ciento con recursos de responsabilidad social de las empresas generadoras de energía", dijo.

Explicó que dicha propuesta es dejada como constancia y se busca así ir complementando el proyecto en el segundo debate.

"Al hablar con los generadores ellos siempre le dicen a uno: 'es que en responsabilidad social nosotros gastamos más'", aseguró el Representante por Caldas.

Cabe destacar que el proyecto además propone la creación de la Comisión de Evaluación de Impacto del Sistema Energético.



A sanción presidencial ley que rinde homenaje a la vida y obra de 'Alejo' Durán

Esta comisión tiene como funciones, entre otras, establecer y limitar las áreas y número de beneficiarios, adoptar categorías en un mapa procedente del generador y las Corporaciones Autónomas Regionales para autorizar el descuento o estímulo que varía cada año de acuerdo a la disponibilidad de recursos y consideraciones técnicas y económicas en torno del impacto y desarrollo hidroeléctrico futuro.

**Etiquetas:** Hugo Hernán González, Centro Democrático, Hidroelectrica, Congreso De La República

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 1412 lecturas

▽ Visite también...

## LEA TAMBIÉN:



PARA HOLGUÍN, AFIRMACIÓN DE BENEDETTI SOBRE DIANA FAJARDO PUEDE SER UNA FORMA DE CHANTAJE

[LEER MÁS +](#)



DESDE CONGRESO SE HARÁ SEGUIMIENTO A PLAN DE EMERGENCIA ANTE CIERRE DE VÍA META - GUAVIARE

[LEER MÁS +](#)



NO SE HAN DADO DINEROS PARA ENFRENTAR ESTRAGOS DE INVIERNO EN MANIZALES: SENADOR MEJÍA

[LEER MÁS +](#)



[AUDIO] PADRES DEBERÁN AUTORIZAR PUBLICACIÓN DE FOTOS Y VIDEOS DE SUS HIJOS EN REDES

[LEER MÁS +](#)



APROBADO EN PRIMER DEBATE PROYECTO DE LEY CONTRA EL ABIGEATO Y CARNEO

[LEER MÁS +](#)



CARLOS HOLMES CONSIDERA QUE EL PROGRAMA 'CASA' AYUDARÍA A MEJORAR LA SEGURIDAD CIUDADANA

[LEER MÁS +](#)



[VIDEO] FACEBOOK LIVE CON EL SENADOR RIGOBERTO BARÓN SOBRE ACUERDOS CON LAS FARC

[LEER MÁS +](#)



"LA SEGURIDAD NO ES DE IZQUIERDA NI DERECHA, ES UN VALOR DEMOCRÁTICO": ÁLVARO URIBE

[LEER MÁS +](#)